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Procès verbal 

 5 juin 2023, 17h  
Rencontre du conseil d’établissement-École Paul Jarry  

17h souper au salon du personnel de l’école.  

1.Mot de bienvenue, prise des présences et vérification du quorum.  

• Absents : Hidalgo (maman Angelo), Eunice et Anne-Marie Myre, Alexandre et Younes 

2.Période de questions du public.  

Pas de public. 
 

3.Adoption de l’ordre du jour.  

Proposé par : Roxanne Roussel 

Secondé par : Marie-Eve Favron 

4.Suivi et adoption du PV du 3 avril 2023  

Proposé par : Dorothée Sauvé 

Secondé par : Isabella Iurescia 

5.Point de décision :  

5.1 Adoption du Budget initial 2023-2024 

Il est proposé, tel que présenté par la direction, d'adopter le Budget initial 23-24, à l’unanimité. 

Proposé par : Marie-Eve Favron 

Secondé par : Roxanne Roussel 

Résolution 115-22/23-CE-13 
 
5.2 Approbation des Déboursés scolaires et matériel scolaire 2023-2024 
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Il est proposé, tel que présenté par la direction, d'approuver les déboursés scolaires et le matériel 
scolaire 23-24, à l’unanimité. 
 

Proposé par : Isabella Iurescia 

Secondé par : Marie-Eve Favron 

Résolution 115-22/23-CE-14 
 
5.3 Plan santé et bien-être (incluant le plan de lutte contre l’intimidation et la violence) 2023-2024  

• Il sera envoyé par courriel aux membres du CE d’ici fin juin 2023. 

6.Points d’informations et suivi 

6.1 Élaboration du projet éducatif 2024-2027 

• Enjeu 1 : La réussite de tous les élèves (Vivre ensemble en français). 

Orientation : Vivre ensemble en français 

Objectif : Promouvoir le français 

Indicateur :  

Cible:  

• Enjeu 2 : Le bien-être physique et psychologique des élèves et des membres du personnel 
(Les élèves se sentent bien et en sécurité à l’école). 

Orientation : Les élèves se sentent bien et en sécurité à l’école 

Objectif : Augmenter le nombre d’élèves qui se sentent bien et en sécurité à l’école 

Indicateur : Faire passe le SÉVI et  sondage annuellement 

Cible : D’ici juin 2027 augmenter à 80% le nombre d’élèves qui se sentent bien et en 
sécurité à l’école 

 
6.2 Assemblée générale des parents du début d’année  

• Il faut refaire la même formule avec BBQ. 
• Le projet AG sera le 20 septembre dès 17h. 
• Roxanne et Maya apporteront leur BBQ. 
• Nous achèterons du maïs soufflé (du Dollarama), des carottes et des concombres. 

 
 



   
676, 11e avenue 
Lachine, QC H8S 3G9 
(514) 855-4201 
 

 

 
6.3 Services 2023-2024 

• Psychologue 2 jours/semaine 
• Orthophonie (Mme Claudia sera de retour) 
• Psychoéducation (personne pour l’instant) 
• 3 orthopédagogues (1 régulier et 2 à contrat) 
• 3 TES 
• 1 ergothérapeute (1 jour/semaine) 

 

 
6.4 Parascolaire 

• Qu’est-ce que l’on doit reconduire ? OUI! MAIS… Avec des changements ! 
o Les échecs (changement d’animateur). 
o Atelier du dessin difficile (activités très simples). 
o Il faut trouver des animateurs dynamiques !!!! 
o Il faut avoir une rétroaction plus rapide des parents et des enfants. 
o Activité de ZUMBA à inclure l’an prochain ? 
o Karaté/Judo ? Besoin de bouger 
o eSTIMe offre un parascolaire pour créer un jeu vidéo. 
o Atelier multisports à reconduire ! (Faire un groupe débutant, un groupe intermédiaire 

et un groupe expert). 
o Gymnitour ? 

7. Courrier  

• Pas de courrier. 

8. Varia  

8.1 Présences des parents au CE 

• ***Après 3 rencontres manquées, le membre est exclu du CE. 
• Que fait-on avec les substituts ? Il faut vérifier si nous aurons des élections  
• Le président va se renseigner lorsqu'un membre démissionne en cours de mandat. 

8.2 Responsabilités des membres du CE ? 

• Qu'est-ce que les parents peuvent faire ? 

8.3 Collation-école/mesure-alimentaire : 

• Mme Isabella nomme qu’il faudrait faire attention entre ce qui est offert et ce qui est dans le 
menu planifié… 
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• Certaines collations de l’école sont insuffisantes (quantité). C’est le service de nutrition de la 

CSSMB qui décide ! 
• Beaucoup de gaspillage avec les lunchs de la mesure-alimentaire. Attention ! Les 

éducatrices doivent veiller au gaspillage… L’idée d’un bac pourrait venir éviter le gaspillage 
(afin de les remettre au réfrigérateur). 

• Les éducatrices doivent faire un suivi plus serré avec le gaspillage et envoyer les notes aux 
parents plus rapidement si l’élève ne mange pas son lunch. 

8.4 Consultations pour le PEVR. 

• Les parents sont satisfaits ! 

8.5 L’utilisation de la télévision en classe. 

• Selon des parents, il y aurait beaucoup de télévision au SDG à l’heure du lunch et à la 
récréation PM. 

8.6 Projet avec le Gramme. 

• Un beau projet à venir avec un espace au fond de la cour d’école (près de la 10e avenue). 

8.7 Les friandises à l’école. 

• Maya constate qu’il y a beaucoup de friandises à l’école (pour les récompenses avec les 
bracelets). C’est une récompense qui semble revenir trop souvent ! 

• Beaucoup de friandises au SDG. 
• Il serait intéressant de sonder L’ENSEMBLE DE L’ÉCOLE sur la quantité de friandises 

donnée à chacun des élèves (dans les classes, au SDG, SCP, Fêtes, etc.) 

8.8 La cour d’école le matin. 

• Maya mentionne que les enfants sont dans la rue. Pour Maya, il s’agit d’une question de 
sécurité. 

• Les surveillants commencent à surveiller la cour à 7h40. Les enfants doivent arriver pour 
7h40 afin d’éviter des accidents. 

• L’entrée progressive commence à 7h40. 
• Mme Allard va vérifier avec l’avocate de la CSSMB pour vérifier qui est responsable des 

enfants avant 7h40 dans la cour d’école. 
• Il serait intéressant de faire un rappel aux élèves que la cour ouvre à 7h40. 

9. Levée de l’assemblée @ 20h35 


